## Möwenschiet probt auf der Lohmühle

Die Vorgaben für Chöre in der Corona-Zeit verlangen nach außergewöhnlichen Übungsmöglichkeiten. Der Lübecker Shanty-Chor Möwenschiet durfte jetzt - mit sehr freundlicher Unterstützung von Florian Möller vom VfB Lübeck - seine Chorprobe in das Stadion verlegen.



Jahrelang wurde die Hymne "Lübeck, mein Lübeck" des Chores bei Heimspielen von den Fans gesungen und der Chor durfte auch einige Male im Mittelkreis das Lied bei besonderen Spielen anstimmen. Am Dienstag aber unter dem Dach der großen Sparkassen-Tribüne war es ein besonderes Erlebnis für die 32 Männer und drei Frauen des Chores. "Wenn die Einschränkungen für das Chor- Singen in geschlossenen Räumen weiter so bestehen bleiben, sind Wiederholungen auf der Lohmühle nicht ausgeschlossen!", so Chorleiter Egon Ruland.



Möwenshiet konnte seine Chorprobe auf der Lohmühle durchführen. Fotos: Chor